

第1回 本部役員会 議事録

1 議事

1) 各部の情報共有

厚生部 環境整備の振り返り

- 予想外の問題（3, 4階の水漏れ）があったが、予定範囲の整備が無事終了。
- ボランティア50名、先生20名、おやじの会12名程が参加。目的としていた内容に対し人数は足りていたと感じるが、厚生部としては、今後を見据えこれまで不参加の方にも興味を引いてもらえるような、参加しやすくなるような事業にしていきたい。
- 指定箇所に優先的に対応でき、学校の期待に応えた作業となった。
- 当初は遊具のペンキ塗りの要望も。今後子供達と実施することも可能かも。
- 任意を前提とした中で、高学年のお子さんと一緒に参加できるようにするなど、安全面に配慮しながらも楽しくイベント的に取り組めるような活動であっても良い。
- 実施後のアンケートを全校向けに配信予定。不参加の理由も任意かついくつかの選択肢と共に尋ね、より参加しやすくするための情報を集めることにした。

校外指導部 旗配布後の流れ

- 昨年度まで続いていた、従来の旗振り当番制は今月で終了。現在は任意の活動への移行時期。定着する迄のガイドとなる「あいさつ活動・見守り活動」のスケジュールを作成中、6月提案予定。
- すでに、朝や夕方に旗を持って通学路を歩いたり危険な車の通行がある箇所に立ったりしている保護者の方が多数いらっしゃる様子。このように自由に見守り活動ができるようになることが目的なのでありがたい。
- 任意の活動を定着させていくには、継続的な情報提供、広報活動が大切。
- 旗は卒業時に返却しなくても良い。返却希望の方からは預かり再利用に回す。

文化部 会報発刊、今後の活動予定

- 会報1号をLEBERにて配信済み。
- 11月25日（土）AM、親子クッキングを計画中。従来の平日昼間のさわやか学級をリニューアルし、親子で楽しめる新規イベントとなる模様。

2) 本部の運営について

PTA活動の「あり方」について自由に意見交換しました。

今後も引き続き、より良い活動にしていくための話し合いを続けていきます。

3) 今年度予算について

おやじの会のイベントなど、お子さんのために有効な活動には積極的に活用していくことや、年度末で予算の繰越が出そうなときに徴収の見直しを検討することなどについて話し合いました。

4) 次年度役員・部員決めについて

従来 of 輪番制&地区割を続けるか、昨年度トライアルした任意制をもう少し発展させてみるか話し合いました。6月の地区責任者会などでも意見交換していきます。

以上